



年で約260名、そのうちアメリカ人は6割、その他はインド、メキシコ、ブラジル、チリ、アルゼンチン、韓国、中国、珍しいところではルーマニア、ガーナなど、世界中から集まつていきました。私の学年では日本人は私を含め6名、クラスでの日本人は私ひとりでした。

大阪を、関西を元気に

なぜ独立したか？にはもう一つ大きな理由があります。I G P I の在職中に、とある大阪の企業の案件を担当しました。大阪に長く滞在するのは久々のことだったのですが、当時はインバウンド契機に沸く以前のこと、大阪の街の活力の無さに驚きました。

私が生まれ育った頃の大坂は工業立国として、製造業を中心に行進する日本経済の原動力として、もつれ元気であつた印象が強く残つていました。

経営者の方へご紹介を頂き、ゆっくりとではあります
したが着実に今に至る事業の基盤を積み上げていき
ました。

経営実行支援

経営者の方からのご紹介でお仕事を頂けることが
多いのですが、悩みに対する具体的かつ実行可能な
解決策を示してもらえるのがありがたい、という声を
よくいただきます。具体的な解決策とそれを進める
にあたりどのようなステップを踏めばいいのか、その
それぞれの解決策のメリット・デメリットを明確に示
してもらえて、なおかつ結果が出るまで伴走してくれ
る、というのが評価していただいているところかななど
感じます。

感 識を話したところ意氣投合し、すぐに入会社の設立準備に入りました。現在は東京や海外での仕事も多いのですが、このときの思いは今も自分の根底にあると感じます。

にはやや違和感があつて、教えるのではなく寄り添い、一緒に走り経営実行を支援する伴走者という立場を大切にしています。

もちろん経営課題の解決方法は多岐に渡り、自社の知見や専門性のみでは解決できない課題もあります。その場合でも、その領域の専門家や会社など、幅広いネットワークよりご紹介し、チームを大きくして取り組んでいきます。

プライムムーバーの始まり

相方（プライムマークの共同代表）と会社を立ち上げたのですが、当初は今とは違うビジネスモデルをメインで使うことを考えていました。ところが蓋を開けてみるとよく行きませんでした。なかなか自分でこのことになると詰めが甘かつたと反省しきりです。

自分たちに出来ることを確実にやろうと考えなお

MBAは一般的に2年コースです。当時、生徒は1学米国で留学期間は2年 アメリカの「ルルタイン」の

多様性への対応

経営理論の多くはやはりアメリカ発祥ですので、どうせなら本場で学ぼう、そんな気持ちでした。それと、当時は今より若かったこともあり、母国語じやない英語環境で多少ハンデがあるくらいの方が面白いかな、とも軽く思っていました。監査法人でのラスト1年は働きながら留学準備を進め、いくつかの学校から合格を頂き、自分の関心のある領域でトップクラスの評価を得ていたテキサス大学オースティン校を選びました。

そこで学んだ最も大切なことがお金の大切さ。お金が尽きると会社は活動ができなくなり破産してしまった。

現場のリアル

見方を相対化し、多様な価値観を受入れ、考える習慣が身につきました。言葉の面の自信もそうなのですが、細かい文化の差異にこだわることは少なくなり、「世界のどこへ行つてもがんばれば、まあなんとか生きていくれるかな」くらいの思いを持つことができましたと思っています。

このような環境下で私の中で最も大きく変わったのが多様な価値観へのスタンスです。地球上の色々なところから、様々なパックグラウンドの人が集まってきており、その考え方や行動に日々触ることで、自分の

経営実行支援

経営者の方へとご紹介を頂き、ゆつくりとではあります
ましたが着実に今に至る事業の基盤を積み上げてまい
ました。

